



VEDA PRAXIS

- TOP DIGITAL Implementation 2023 # Star 4
- TOP Leader on Digital Implementation 2023 : Syahraki Syahrir - CEO



Veda Praxis saat menerima penghargaan Top Digital Awards 2023 (Foto: Rendy MR/ItWorks)

Veda Praxis Raih Penghargaan TOP Digital Awards 2023

UPAYA WUJUDKAN VISI MENJADI ADVANCED ADVISORY SERVICE PROVIDER DI ASIA

Veda Praxis, perusahaan *business advisor* asli Indonesia, meraih dua kategori penghargaan di acara puncak TOP Digital Awards 2023 yang berlangsung di Hotel Raffles Kuningan, Jakarta Selatan, Senin, (4/12/2023). Kedua penghargaan yang diraihnya yaitu TOP *Digital Implementation* 2023 Star 4, dan TOP *Leader on Digital Implementation* 2023 untuk Syahraki Syahrir selaku CEO.

TOP Digital Awards merupakan kegiatan pembelajaran bersama

sekaligus pemberian penghargaan tahunan terbesar tingkat nasional pada bidang Teknologi Informatika/Solusi Digital untuk meningkatkan kinerja, daya saing, layanan kepada pelanggan dan masyarakat. Pesertanya berasal dari korporasi, kementerian, lembaga, dan instansi.

Ajang ini diselenggarakan Majalah ItWorks, sejak tahun 2016, bekerja sama dengan sejumlah asosiasi dan lembaga konsultan TI dan Telco terkemuka di Tanah Air. Tahun ini tema yang diangkat adalah "IT Governance

and Cybersecurity in Innovation of Business and Services".

"Kedua penghargaan ini diraih bersamaan kami memasuki usia ke-18, sehingga diharapkan akan membawa Veda Praxis lebih dekat untuk mewujudkan visi kami sebagai *Advanced Advisory Service Provider* di Asia," kata Syahraki Syahrir selaku CEO & Partner Veda Praxis, menanggapi diraihnya dua penghargaan tersebut.

Selaras dengan tema TOP Digital Awards 2023 yaitu "IT Governance

and *Cybersecurity in Innovation of Business and Services*”, Veda Praxis mendapat apresiasi dari Dewan Juri karena didukung oleh para profesional keamanan siber yang dilengkapi dengan sertifikasi TI. Juga memiliki rekam jejak pengalaman tahunan, berkolaborasi dengan profesional ternama, dan telah menangani ratusan klien terkait *Cybersecurity*.

“Pada area *Cybersecurity*, Veda Praxis adalah salah satu firma konsultan lokal yang menjadi kompetitor tangguh dan dapat bersaing dengan firma konsultan multinasional yang biasanya selalu menjadi konsultan yang dipercaya oleh Perusahaan Tbk dan skala nasional lainnya,” kata Syahraki Syahrir dalam sesi Penjurian TOP Digital Awards 2023, secara *online*, Rabu, 08/11/2023.

Ia menjelaskan bahwa Veda Praxis adalah Perusahaan yang bergerak di bidang jasa konsultansi yang telah berdiri sejak 18 tahun lalu dan memiliki pendampingan *Cybersecurity* sebagai salah satu keahlian utama.

“Hingga saat ini, Veda Praxis terus berkembang pesat dan melakukan ekspansi hingga berbagai penjuru ASEAN dengan 300 orang profesional yang tersebar di Vietnam, Indonesia serta Malaysia, dan memiliki 2 *Security Laboratorium* di Asean, yaitu Jakarta dan Ho Chi Minh City, Vietnam,” imbuh Raki.

Cybersecurity

Kepada Dewan Juri TOP Digital Awards 2023, Raki menyatakan kelebihan Veda Praxis dalam pendampingan *Cybersecurity* berkat adanya dukungan oleh para profesional keamanan siber.

“Mereka dilengkapi dengan sertifikasi TI, termasuk OSWP, OSWE, OSCP, SANS, CREST, CISSP, CEH, CHFI, CISM, CRISC, CISA, ISO 27001:2013, COBIT dan ITIL,” katanya.

Kelebihan berikutnya, dalam memberikan pendampingan yang optimal, Veda Praxis berkolaborasi dengan pihak profesional ternama di dalam dan luar negeri seperti.



CEO Veda Praxis Syahraki Syahrir.

“Seperti, Protiviti Singapura yang merupakan afiliasi dari salah satu konsultan mancanegara dan diakui Forbes 500 yaitu Protiviti yang berkedudukan di Amerika Serikat, perusahaan teknologi Crystal Tech dan Tech Lab yang berbasis di Vietnam, konsultan hukum Anggraeni & Partners serta konsultan komunikasi IDCOMM,” ungkapnya.

Veda Praxis memberikan pendampingan *Cybersecurity* menyeluruh dengan *Pentest* dan *Vulnerable Assessment* sebagai salah satu intrumennya sejak 2016. Sehingga dengan pengalaman tahunan yang dimiliki, Veda Praxis memiliki 300+ klien dari industri layanan keuangan-terutama area perbankan seperti BPR yang tergabung dalam Perbarindo.

Selain itu, Veda Praxis juga telah melakukan pendampingan pada 100+ klien pada industri infrastruktur kritikal, manufaktur, perusahaan *real estate*, industri perhotelan, pendidikan, *e-commerce*, teknologi penyedia solusi dan lainnya.

“Dalam mendukung kematangan *Cybersecurity*, kami memberikan pendampingan *Pentest* yang relevan dan menyeluruh. Sehingga, kerap kali mendapatkan temuan-temuan baru yang kritikal bagi klien yang belum pernah ditemui sebelumnya,” tutur Raki.

IT Governance

Bukan hanya di *Cybersecurity*, Menurut Raki, Veda Praxis juga memiliki keunggulan di jasa konsultansi *IT Governance*, seperti mendampingi badan hukum publik di Indonesia yang dibentuk untuk mengelola tabungan perumahan dan salah satu bank BUMN terbesar di Indonesia.

Bahkan, Veda Praxis memiliki kapasitas setara dan mampu bersaing dengan firma konsultan multinasional. “Kami dipercaya untuk membantu persiapan *assessment IT Maturity Level* dari salah satu bank BUMN terbesar di Indonesia. Dimana proyek seperti ini biasanya dilakukan oleh konsultan multinasional,” tutup Raki.